
Turkménistan : le fils du Président prend la direction du complexe gazier et pétrolier

Description

Le président turkmène Gourbangouly Berdymoukhamedov vient de désigner son fils Serdar, déjà vice-Premier ministre en charge de l'économie, pour prendre le contrôle du puissant secteur turkmène des hydrocarbures. Les ventes d'hydrocarbures sont en effet au rang des premières ressources de revenus pour le Turkménistan, actuellement 4^e producteur mondial de gaz. Selon l'ONG de défense des droits de l'homme Crude Accountability, la quasi-totalité de ces revenus ne profite qu'à quelques élus, dont la famille Berdymoukhamedov.

Le communiqué du 25 novembre faisant état de cette nomination précise que le pays prévoit de diversifier les destinations de ses exportations de gaz à court, moyen et long termes, ainsi que de renforcer l'exploitation du gisement de Galkynish, l'une des réserves les plus importantes du Turkménistan.

Âgé de 40 ans, Serdar Berdymoukhamedov est fils unique. Il est ministre de l'Industrie depuis février 2020 et vice-Premier ministre depuis février 2021 (sachant qu'il n'y a pas de poste de Premier ministre et que, de fait, c'est son père Gourbangouly qui dirige le gouvernement). Il a commencé sa carrière en 2011, en tant que diplomate, puis est devenu vice-ministre des Affaires étrangères en 2011, député en 2016 et gouverneur en 2019.

Sources : *Fergana.agency, CaspianBarrel.org, RFE/RL.*

date créée

28/11/2021

Champs de Méta

Auteur-article : Céline Bayou